

Kampagne **GEMEINSAM - nicht einsam**

Jurymitglied

Benjamin Landes

Sowohl das Studium der Sozialen Arbeit an der Fachhochschule Wiesbaden als auch das Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Fachhochschule Gießen-Friedberg wurden jeweils mit Diplom abgeschlossen. Seit vielen Jahren arbeitet Herr Landes am Institut für Sozialarbeit und Sozialpädagogik, einem Sozialforschungsinstitut, das gesellschaftliche Entwicklungen in vielen Bereichen, z. B. zu Kinderarmut oder Rechtsextremismus erforscht. Er ist ein bundesweit gefragter Experte für Kinder und Jugendhilfe, insbesondere für Kommunale Planungsprozesse. Seit 2014 ist er Direktor des Instituts.

Herrn Landes ist es wichtig, dass -trotz aller zu bewältigenden Aufgaben zurzeit- niemand benachteiligt wird und auch die vermeintlich Schwächeren eine Stimme haben.

Herr Landes wohnt im Landkreis Gießen, ist verheiratet und hat drei Söhne. Er engagiert sich in seiner Freizeit in der Christusgemeinde, ist gerne mit dem Rad unterwegs und ein Fan von Eintracht Frankfurt.